



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/17652

04/10/2017

49471

AUTOR/A: SORLÍ FRESQUET, Marta (GMX)

RESPUESTA:

El día 30 de septiembre de 2017 se produjo una concentración por la unidad de España en la Plaza Mayor de Castellón, convocada por la Fundación DENAES en todo el país. Era el día previo al 1-O, día de la consulta popular ilegal soberanista e independentista en Cataluña. En esta concentración, sobre las 12.00 horas, unos desconocidos lanzaron papeletas de dicha consulta desde la azotea del Ayuntamiento de Castellón al público concentrado en la plaza y desplegaron una pancarta con el lema “Li diuen democracia i no ho és. Brigada Antifeixista”.

El dispositivo de seguridad aplicado a la referida concentración fue acorde a este tipo de eventos, y se demostró que funcionó de manera eficaz y eficiente, ya que en la concentración no se produjeron problemas de alteración del orden público. Aun así, cabe indicar que en este tipo de eventos, siempre suceden circunstancias que no son del todo controlables, como fue el referido lanzamiento de papeletas.

Madrid, 27 de abril de 2018